

! Tu llamado !

[10 de agosto]

Objetivo: Recordar a los jóvenes que Dios tiene un llamado especial para sus vidas en la misión de rescatar a otros del pecado.

I. Introducción.

- a. Momento de alabanza.
- b. Honores ideales de la SJA.
- c. Bienvenida creativa.
- d. Canto tema.
- e. Lectura bíblica: Juan 15:16, NVI.
- f. Momentum de oración: Entregar un papelito a cada joven para que escriba el nombre de la persona que le gustaría que fuera alcanzada por Cristo (amigo, familiar, compañero de clases, compañero de trabajo, amigo de la infancia, etc.). Debe prepararse una cajita para poner los papelitos después que los jóvenes hayan escrito el nombre de la persona que desean que conozca a Cristo (se puede poner una música de fondo mientras se escriben en los papelitos, como sugerencia se pueden usar: hablar con Dios (instrumental), a Jesús entrega todo (instrumental), dulce oración (instrumental).
- g. Participación especial. Se sugiere identificar al joven o a la señorita de la iglesia que le guste cantar e invitarlo para que se prepare con el canto "Tu Dios tiene un plan".

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío. El director ocupará unos 5 minutos para leer el capítulo del plan Reavivados por su Palabra.
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc.; de la SJA.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO. Mandar un mensaje en WhatsApp a todos nuestros amigos del versículo: "Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar (Mateo 11:28).
- b. Participación especial: Invitar a un joven o señorita para decir una poesía alusiva al tema. Se sugiere la siguiente poesía:
Tú nos buscas Señor, estás buscándonos



entre los altos edificios que se toman del brazo,
a pesar de las grandes tiendas donde cuelga el deseo,
nos sigues en medio de los coches ruidosos de las calles,
esquivando garabatos y atropellos,
nos buscas mientras nos apartamos de la mano extendida,
estás mirando cuando cerramos violenta puerta a los amados,
nos aguardas en las locuras de las fábricas,
y en las febriles reuniones laborales,
entre los minutos malgastados
tú nos llamas;
esperas entre televisores encendidos
y en el desesperado desborde de los gritos.

Nos sigues llamando mientras trepamos la cima
sin notar los peñascos que soltamos.
Pero no te oímos, no podemos escucharte.
De pronto:
en un estrépito de llantas, el desaire de un amigo,
el crujido de una catástrofe,
una pistola puesta en nuestra sien,
un mal diagnóstico de salud o el adiós de quien amamos,
con nuestras miradas cubiertas de rocío
aterrizando en los cálices abiertos,
el sonido del piano sobre el río
o el mensaje del cuerpo sobre el lecho;
cuando menos lo esperamos
hacemos silencio desde dentro,
¡hasta de lo que pensamos!
Y por un iluminado instante
alguien oye muy claro TU LLAMADO.

-Mabel Carrasco-

- c. c. Conexión bíblica. Pueden utilizar Quizizz o tarjetas con preguntas sobre los capítulos correspondientes al programa.
- d. Testimonio o entrevista (Videollamada a un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio su vida y que cuente su testimonio de conversión. O

reportaje alusivo al tema).

e. Tema:

Introducción. El libro de Jueces narra la historia del nacimiento de un personaje muy importante en la historia de Israel. Su nacimiento fue un milagro de Dios: "En Zora, de la tribu de Dan, vivía un hombre llamado Manoa. Su esposa era estéril y nunca había tenido hijos. Pero el ángel del Señor se le apareció a la mujer y le dijo: 'Aunque eres estéril y nunca has tenido hijos, concebirás y darás a luz un hijo'" (Jueces 13:2-3).

Este niño fue llamado Sansón: "Y cuando llegó el momento, la mujer dio a luz un hijo y le puso por nombre Sansón. El niño creció y el Señor lo bendijo" (Jueces 13:24). La historia de Sansón es conocida por muchos, un hombre de una fuerza sobrenatural, temido por los enemigos de Israel, bendecido por Dios, un joven alegre y festivo, amado por sus padres. Fue apartado por Dios desde su nacimiento para una tarea especial. En esta tarde, analizaremos tres puntos importantes de la vida de Sansón y lo que aprendemos de ellos en relación con el llamado que Dios nos hace.

Desarrollo.

- **Apartado por Dios.** La palabra "nazareo" significa "separado, consagrado (a Dios)". Un nazareo era una persona que había sido apartada para un servicio especial a Dios. En el caso de Sansón, la Biblia dice: "Pues concebirás y darás a luz un hijo. No pasará navaja sobre su cabeza, porque el niño será nazareo para Dios desde su nacimiento..." (Jueces 13:5). Sansón fue apartado por Dios desde el vientre de su madre para una tarea extraordinaria. "Ya en los primeros años de la opresión filisteo nació un niño por medio del cual Dios quería humillar el poderío de los enemigos de Israel" (Patriarcas y Profetas, 571).
- **El llamado de Dios para Sansón.** El plan de Dios para Sansón era claro: "Y comenzará a salvar a Israel de manos de los filisteos" (Jueces 13:5). La tarea de Sansón parecía desafiante, pero él no estaría solo. Desde el momento en que fue apartado para esta tarea, el Espíritu del Señor estuvo con él y le dio una fuerza extraordinaria. Elena de White menciona: "Se hacía evidente que poseía una fuerza física extraordinaria. Esta fuerza no dependía de sus músculos fuertes, sino de su condición de nazareo" (Patriarcas y profetas, 573). Sansón fue llamado a ser el juez y libertador de su pueblo, y Dios lo capacitó para cumplir esta misión. Su fuerza y valentía vinieron del Espíritu del Señor.
- **Un final triste.** Tristemente, la historia de Sansón termina de manera lamentable debido a sus malas decisiones. Fue traicionado por una mujer, perdió su fuerza sobrenatural y finalmente fue capturado por sus enemigos filisteos. La Biblia relata: "Entonces los filisteos lo atraparon, le sacaron los ojos, lo llevaron a Gaza y lo ataron con cadenas para



que moliera grano en la prisión" (Jueces 16:21). Sansón no cumplió completamente con el plan de Dios debido a sus debilidades y malas elecciones. Elena de White señala: "Si Sansón hubiera sido fiel a su vocación divina, se habría honrado y enaltecido, y el propósito de Dios se habría cumplido. Pero él cedió a la tentación, y no fue fiel a su llamado, y su misión se cumplió en derrota, esclavitud y muerte" (Patriarcas y profetas, 578).

Conclusión. Dios tiene un plan maravilloso para cada uno de nosotros. No estamos aquí por casualidad, sino porque Dios nos ha llamado con un propósito especial. Al igual que Sansón, fuimos apartados por Dios desde antes de nacer para cumplir con Su llamado. Debemos proclamar el mensaje de salvación y llevar a otros a los pies de Cristo.

Sin embargo, debemos tener cuidado de no caer en las trampas del enemigo, como las malas amistades, las tentaciones y las malas decisiones. Elena de White advierte: "Aquellos que Dios quiere usar como sus instrumentos para una obra especial son los que Satanás procura extraviar. Nos ataca en nuestras debilidades y trabaja a través de los defectos de nuestro carácter para obtener el dominio sobre nosotros" (Patriarcas y profetas, 579).

Te desafío a cumplir con ese llamado divino, a proclamar el mensaje de salvación y a vivir una vida que honre a Dios. No estás solo, el Espíritu del Señor te ayudará en esta tarea. Recuerda que no elegiste a Dios, Él te eligió a ti.

IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado: Se invita a todos a dirigirse al patio o a algún espacio adecuado en la iglesia para llevar a cabo la quema de los papelitos que previamente depositaron en la caja. La oración de este momento especial será conducida por el director de jóvenes de su iglesia local y el anciano o el encargado que asesora a los jóvenes.
- b. Canto despedido de sábado: Himno # 45
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal: Levántate a las 5 de la mañana y ora durante la semana por la persona que escribiste en el papelito al comienzo del programa. En el último día, concluye con un día de ayuno y oración, y permite que Dios obre el milagro.

Elaborado por:

Ptr. Carlos Daniel Jiménez Marroquín

Distrito Ciudad Hidalgo | Asociación Soconusco